

Conseil d'Administration SCF du mardi 28 Mars - Compte rendu

Administrateurs présents : Arnaud Alips, Patrice Cadot, Jean-Yves Gresser, François Lagarde, Thierry Mercier, Michel Mikloweit, Pascal Morin, Agostinho Vaz Nunes.

Absents excusés : Christian Garnier, Pascal Granger, Pierre Meindre

Conseil des sages présents : Olivier Cahen, Daniel Delage, Pierre Parreaux.

Absents excusés : Gérard Cardon, Antoine Jacquemoud

Ordre du jour

- Suite AG, accueil nouveaux membres
- élection du bureau du CA
- Calendrier du CA
- Budget et projecteur pour le groupe Aquitaine
- diffusion du numéro 1000 de la Lettre (destinataires, prix, communication).
- orientations des réunions parisiennes du mercredi .
- actions futures notamment participations à diverses manifestations
- Interventions en milieu scolaire

Suite de l'AG, accueil des nouveaux membres

Résultats des votes en AG :

	Votants	Exprimés	OUI	NON	Nuls
AGE, changement des statuts	114	112	112	0	2
AGO, quitus au président	114	111	111	0	2
AGO, rapport financier	114	111	108	2	3
AGO, budget prévisionnel 2017	114	111	107	4	3
AGO, Administrateur : Arnaud Alips	92	92	88	4	0
AGO, Administrateur : Jean-Yves Gresser	92	92	86	6	0
AGO, Administrateur : Michel Mikloweit	43	43	42	0	0

Elections du bureau du CA

- président François LAGARDE reconduit par 7 voix sur 8, et une abstention ;
- vice-président Pascal MORIN reconduit par 7 voix sur 8, et une abstention ;
- trésorier Michel MIKLOWEIT reconduit par 7 voix sur 8, et une abstention ;
- secrétaire Patrice CADOT reconduit par 7 voix sur 8, et une abstention.

Calendrier du CA

Dates retenues : le mardi 25/04/2017 19h et le mercredi 14/06/2017 18h30

Suite au débat de l'AG concernant l'avenir de la stéréoscopie, un Groupe de réflexion sera animé par Jean Yves Gresser avec Thierry Mercier et Pierre Meindre pour cerner l'évolution de la stéréo et ce qu'elle peut apporter au grand-public et professionnel. Une liste des sujets à traiter doit être définie.

Jean-Yves propose de demander aux membres d'envoyer leur ressenti à ce sujet et prépare un texte pour cette opération.

La réunion sera programmée le mercredi 3 mai.

Budget et projecteur pour le groupe Aquitaine

Le budget voté en AG comporte un investissement dans deux projecteurs actifs, avec leurs lunettes et chargeurs respectifs. Cela complètera projecteur actuellement disponible au Club à Paris et déjà utilisé à Montier. Un projecteur est dû à Pierre Joseph en Haute Marne ; un autre est destiné au groupe Aquitaine.

Un projecteur est destiné à la présentation par notre adhérent Pierre JOSEPH des diaporamas de la Grande Guerre dans les écoles de l'Est de la France. Cet achat sera réalisé en fonction du besoin effectif, vraisemblablement en septembre.

Le groupe Aquitaine a une réunion avec projection le 23 avril. Le Lorem a indiqué qu'il peut prêter un de ses projecteurs ; ainsi des besoins ponctuels éventuels de la région parisienne pourront être couverts par ce moyen. Cela permet d'adresser rapidement au groupe Aquitaine le vidéoprojecteur actuellement disponible au Club.

Le projecteur supplémentaire destiné à la région parisienne serait acheté en fonction des besoins.

Ce type de projecteur permet servir un nombre limité de spectateurs ; la question d'un modèle plus puissant est évoquée ; si le cas se présente, Agostinho VAS NUNES propose de solliciter la mairie de Paris pour ce type d'achat.

La Lettre numéro 1000

Titre de la publication

Lors de l'AG il a été fait état de la proposition de Serge Lebel de modifier le nom de la publication. Il a été constaté que le délai était trop court pour l'envisager pour l'édition du n° 1000. Cette question sera donc de nouveau débattue lors d'un futur CA. Cette proposition fait l'objet d'un article du n° 1000, page 24.

Diffusion du numéro 1000

La vente de l'édition imprimée de la Lettre n°1000 est fixée à 10 € avec Loreo, port compris. Le coût de PayPal (2,46€ pour les cotisations) est jugé prohibitif dans cas. Pour les adhérents il s'agit d'un exemplaire supplémentaire par rapport à l'exemplaire imprimé qui leur sera envoyé.

Un mailing par messagerie sera fait auprès de plusieurs publics proposant la vente de l'édition spéciale.

Publics des mailings

- 250 Anciens adhérents répertoriés,
- Contacts Montier.
- Liste d'Olivier Cahen.
- FPF, présidents UR.
- Club et Sites internet de stéréo

La diffusion peut être envisagée auprès des clubs de l'ISU.

Communication

Il est prévu l'envoi gratuit à une cinquantaine de personnes avec un message personnalisé pour développer le rayonnement du club.

Accès public gratuit pour les premières pages. Proposition de laisser son adresse mail afin d'obtenir le PDF complet de la lettre, proposition faite par le site du Stéréo Club ; cela afin d'inciter à l'adhésion.

Jean-Yves GRESSER propose de faire un communiqué de presse à diffuser auprès des relations journalistiques.

Orientations des séances parisiennes du mercredi

Suite au dépouillement du questionnaire remis lors de l'AG, il est difficile d'en faire ressortir une tendance.

Les réunions du mercredi semblent convenir mais des formations et sorties collectives sur d'autres jours seraient appréciées.

La visualisation des productions est toujours demandée ainsi que la présentation et la formation sur des nouveaux matériels et les nouvelles technologies.

Il apparaît aussi que les membres soient très intéressés par la présentation par des spécialistes extérieurs de leur activité en rapport avec la 3D. Des prises de contact sont prévues à cet effet.

LOREM :

Un projet a été proposé pour la réalisation de Z-barres et de Rig avec l'aide technique et matériel du LOREM.

Ce projet répondrait partiellement à l'absence de produits dédiés à la stéréoscopie sur le marché actuel.

Plusieurs administrateurs se sont proposés pour participer à cette réalisation dont les débouchés permettraient la diffusion d'un produit accessible pour le couplage de 2 appareils et une utilisation en macro-photo (Rig).

Les réalisations pourront être diffusées auprès de nos membres par une publication des modèles et leurs schémas et/ou la vente des réalisations si la production est suffisante.

Agostinho Vaz Nunes, le président du LOREM, se propose de nous présenter son équipe et tout le matériel disponible pour ce projet avant les vacances d'été. Cette visite nous permettra de définir les personnes intéressées pour participer à la réalisation et l'organisation des moyens en temps, formation technique et méthode pour la concrétisation.